

Actualités

Affichage des résultats 161 à 170 sur 311 au total.



#Prenezlerelais en donnant votre sang !

Dans le cadre de l'opération #PrenezLeRelais, un mois pour TOUS donner, l'EFS et la Ville de Perpignan vous invitent à donner votre sang jusqu'au 11 juillet !

L'EFS continue d'accueillir en collectes...

Publié le 16 juin 2020



Visites au CH de Perpignan

A compter du jeudi 4 juin 2020, les visites aux patients hospitalisés seront autorisées dans la limite de 2 visiteurs par jour et par patient. Il est demandé aux visiteurs de porter obligatoirement...

Publié le 03 juin 2020



prise en charge au CH de Perpignan

Vous devez venir au CH de Perpignan dans le cadre de votre prise en charge :

- appliquez les gestes barrières pour se protéger et protéger les autres
- portez un masque (chirurgical, artisanal...

Publié le 04 mai 2020



Yvan le Bolloc'h & ma guitare mobilisés dans la lutte contre le COVID-19 au profit du CH Perpignan sur www.esperanzaperpinya.fr

Avec quelques camarades, artistes, sportifs, Yvan le Bolloc'h & ma guitare aident le personnel soignant de l'hôpital de Perpignan sur www.esperanzaperpinya.fr

Un grand merci à l'artiste Yvan le...

Publié le 04 mai 2020



COVID-19: Ouverture d'une cagnotte pour les services hospitaliers

Ouverture d'une cagnotte pour les services hospitaliers
 Le Centre Hospitalier de Perpignan est pleinement engagé depuis plusieurs semaines dans la lutte contre l'épidémie de coronavirus...
 Publié le 10 avril 2020



UN GRAND MERCI AUX DONATEURS POUR LEUR SOUTIEN

Chers donateurs,
 Depuis le début de la crise, vous nous soutenez, nous apportez du réconfort, nous témoignez votre gratitude et vous nous donnez du COURAGE !
 Aussi, nous savons toute la...
 Publié le 06 avril 2020



PLATEFORME TÉLÉPHONIQUE 66 PROBLÉMATIQUES ADDICTIONS

PLATEFORME TÉLÉPHONIQUE 66 PROBLÉMATIQUES ADDICTIONS

COVID-19
 En ces temps de confinement, les problématiques d'addictions (tabac, alcool, cannabis, écrans, substances psychoactives prescrites ou...
 Publié le 06 avril 2020



le service maternité informe

Dans le cadre de la crise COVID-19, le service de maternité informe ses patientes que:
 les Sage-Femmes libérales restent leur lien privilégié avant et après l'accouchement. le CH Perpignan privilégie...
 Publié le 31 mars 2020



BESOIN EN RENFORTS IDE

Dans le cadre de la situation sanitaire exceptionnelle actuelle, le Centre Hospitalier de Perpignan doit renforcer ses équipes soignantes.
 Nous cherchons donc à recruter, le plus rapidement...
 Publié le 25 mars 2020



N'ENCOMBREZ PAS LE 15 !

Consignes concernant les appels au SAMU :

Afin de ne pas encombrer les lignes téléphoniques du SAMU et préserver ses capacités de réponse aux urgences merci de :

- Contacter votre médecin traitant...

Publié le 17 mars 2020

